
令和４年度第１回 統計数理研究所運営会議議事要録 
 
【日 時】令和４年６月６日（月）１０時００分～１２時１０分 
 
【形 式】Web 会議 ※Zoom を使用 
 
【出席者】麻生、井口、大森、西郷、椎名、高橋、前川、丸山、南（美）、 
     川﨑、山下、松井、南（和）、伊藤、上野、栗木、福水、藤澤 の各委員 
 
【欠席者】駒木委員 
 
【陪席者】椿所長、笹川立川共通事務部長、北村特命 URA、 
     濵田統数研事務課長、伴財務課長、坂本経理課長、市川研究推進課長、 
     五十嵐統数研事務課副課長、小濱研究推進課副課長、 

宮城総務課人事係長、笠川研究推進課研究推進係長、 
茂木総務課人事係員、近藤統数研事務課統数研係員 

 
 笹川立川共通事務部長が、会長が選出されるまで進行を務め、開催要件を満たしている旨

を確認し、開会した。椿所長から、開会の挨拶があった。 
 
〇会長の選出について 
会長について、伊藤委員の推薦があり、協議の結果、同委員が選出された。 

 
〇副会長の選出について 
副会長について、大森委員の推薦があり、協議の結果、同委員が選出された。 

 
【議 事】 
〇協議事項 
１ 所長候補者選考委員会の設置及び委員の選出について 
  伊藤会長から、資料に基づき説明があり、協議の結果、所長候補者選考委員会の設置が

承認され、続いて、同委員会の委員が選出された。 
 
２ 令和５年度概算要求について 
  椿所長から、資料に基づき、令和５年度概算要求（組織整備）について説明があり、協

議の結果、承認された。続いて、山下委員から、画面共有資料に基づき、令和５年度概算

要求（施設整備費）について説明があり、協議の結果、承認された。 



 
３ 2022 年度公募型共同利用経費配分（案）について 
  松井委員から、資料に基づき、2022 年度公募型共同利用経費配分（案）について説明

があり、協議の結果、承認された。 
 
４ 特になし。 
 
〇報告事項 
１ 研究所関連事項について 
（１）人事異動について 
   椿所長から、資料に基づき、人事異動について報告があった。 
 
（２）令和４年度客員教授等の任用について 
   川﨑委員から、資料に基づき、令和４年度客員教授等の任用について報告があった。 
 
（３）令和４年度特任教授等の任用について 

川﨑委員から、資料に基づき、令和４年度特任教授等の任用について報告があった。 
 
（４）研究教育職員の人事に係る公募の開始について 

川﨑委員から、資料に基づき、研究教育職員の人事に係る公募が開始されていること

について報告があった。 
 
（５）令和３年度事業報告について 

椿所長から、資料に基づき、研究所の概要、NOE 形成事業、統計思考力育成事業、

統計エキスパート人材育成プロジェクト、文部科学省プロジェクト等について報告が

あった。 
 
（６）テキサス州立大学ダラス校経済政策研究所との協定締結について 
   椿所長から、資料に基づき、テキサス州立大学ダラス校経済政策研究所との協定締結

について報告があった。 
 
（７）令和４年度科学研究費補助金採択結果について 
   川﨑委員から、資料に基づき、令和４年度科学研究費補助金採択結果について報告が

あった。 
 
（８）主な事業について 



  ① オープンハウス 2022 および連携イベントの開催について 
    山下委員から、資料に基づき、令和４年６月１７日（金）開催のオープンハウス

2022 及び６月１６日（木）開催の連携イベントについて報告があった。 
 
  ② 文部科学省「こども見学デー」（夏休み期間）へのオンライン出展について 
    山下委員から、資料に基づき、夏休み期間中の「こども見学デー」へのオンライン

出展について報告があった。 
 
２ 情報・システム研究機構関連事項について 
（１）第４期中期目標・中期計画について 
   川﨑委員から、資料に基づき、第４期中期目標・中期計画について報告があった。 
 
３ その他 

山下委員から、画面共有資料に基づき、今年度及び今後 10 年間の財政状況、人件費計

画について説明があった。 
 
〇意見交換 

研究所の若手・女性・外国人研究者の比率を上げるのための取組みやデータ同化スパコン

システムの利活用、環境に関する取組み等について、質疑応答及び意見交換があった。 
 
 最後に、伊藤会長から、次回の開催日時の告知があり、閉会した。 


